

EL BOLETÍN INFORMATIVO MUNICIPAL

Iniciativa personal del nuevo Secretario, que aquí vino a residir a finales de 1957, fue acogida entusiásticamente la idea de un boletín que sirviese de unión con todos los maranchoneros ausentes por el Alcalde y algunos de éstos, pero no por el pueblo y la mayoría que no se suscribieron.

Con ocasión del Año Nuevo de 1958 Juan Atance remitía la siguiente carta a los maranchoneros. "Querido amigo: La renovación del Ayuntamiento en las recientes elecciones municipales, las nuevas trayectorias que nos proponemos realizar dentro de la política municipalista en el trienio 1958-1960 y un afán de superación en todos los órdenes, que por su naturaleza sean competencia del Ayuntamiento, nos llevan entre otros propósitos a convertir en realidad la publicación de un BOLETÍN INFORMATIVO bimensual, que tendrá por objeto, a la vez que llenar un vacío informativo que se observa en el medio rural de nuestra patria, establecer un contacto directo con todos los hijos de esta noble Villa de Maranchón, ausentes de la misma.

Nos encontramos en un momento crucial de nuestra Historia. Maranchón ha de renovarse o quedar reducido a la mínima expresión. Importantes y trascendentales problemas, de cuya solución depende el porvenir de nuestro pueblo, van a ser acometidos en busca de satisfactoria solución: el abastecimiento de aguas potables, concentración parcelaria, cooperativa agrícola, fomento industrial, agrícola y ganadero, alcantarillado, fomento del turismo, repoblación y embellecimiento de la población, etc. constituyen objetivos que han de ser cubiertos con precisión técnica, respondiendo a un or-

NUEVA ALCARRIA

29 Marzo 1958

Desde Maranchón

Un aparato fijo de gas-oil con depósito de 10.000 litros se instalará próximamente en nuestra villa

Por la C. A. M. P. S. A. se van a realizar próximamente las obras de instalación de un aparato fijo de gas-oil, con depósito de 10.000 litros; las obras se realizarán en el lugar donde se encuentra ubicado el actual surtidor de gasolina.

Las obras proyectadas permitirán que los vehículos que tengan necesidad de reponer carburante se desvien de la carretera general, penetrando en un paseo de hormigón de 30 mts. de longitud, paralelo a la carretera.

Embellecimiento de la Alameda

Han terminado los trabajos de repoblación de la Alameda Municipal y márgenes de las carreteras que dan acceso a nuestra villa.

Por otra parte y con miras al embellecimiento y cerco de nuestra Alameda han sido ya plantados 153 arbustos «Alligustre de California» y tomadas las medidas para la mejor conservación de este paseo, que constituye uno de los parajes más típicos de nuestra villa.

Importante mejora de nuestra Biblioteca Municipal

En el próximo mes de abril quedará abierta al público la Biblioteca Pública Municipal completamente reformada. El Ayuntamiento está realizando los trabajos de mejora del local con la instalación de luz adecuada, estantes para libros y mobiliario.

Hacia la solución del problema de abastecimiento de aguas potables

El proyecto de las obras de abastecimiento de aguas, redactado por la Diputación Provincial y presentado a la Confederación Hidrográfica del Tago para su aprobación, se encuentra pendiente de la comprobación de ciertos datos técnicos para su consiguiente aprobación, según nos informa el ingeniero encargado de la obra, don Manuel Cernuda.

El importe del presupuesto de esta obra, de tan vital importancia para esta villa, se eleva a la suma de 1.122.437'45 pesetas.—C.

denado PLAN TRIENAL DE ACCIÓN MUNICIPALISTA.

Vamos a trabajar con criterio realista, calculando nuestras posibilidades y cuanto sea factible de realización; ciertamente nuestras posibilidades económicas son limitadas... Confiamos plenamente en vuestro patriotismo y en vuestro amor sincero a la tierra que os vió nacer y a la Excelsa Patrona, nuestra Virgen

de los Olmos, y confiamos en que cada uno de vosotros, con arreglo a sus posibilidades, nos ayude en esta tarea". Junto a esta carta los maranchoneros recibieron un impreso de suscripción, que es el único recuerdo de este Boletín que en el Ayuntamiento se conserva.

Lamentablemente no hay ningún ejemplar en el archivo municipal. La aprobación del Decreto de 23 de diciembre de 1957, según el cual era obligatorio constituir el depósito legal, hizo que estos primeros números se conserven en la hemeroteca de la Biblioteca Nacional. Se hicieron 300 ejemplares, costando su impresión 860 pts. los números 1, 2 y 3, y 1.600 pts. los números 4 (julio) y 5 (noviembre-1958), alcanzándose únicamente la cifra de 120 suscriptores con una aportación voluntaria que ellos mismos ponían para su costeamiento.

La edición de un Boletín Informativo Municipal es un claro ejemplo de la categoría que siempre ha tenido Maranchón y que se quería preservar, pero al final su publicación se suspendió "por no cubrir las suscripciones el importe de los gastos" y el Ayuntamiento-Pleno, en sesión de 1 de agosto de 1959, acordó la fusión del Boletín Informativo Municipal en el semanario "Flores y Abejas", que en su segunda época comenzó a publicarse en 1958.

Habiendo llegado a un acuerdo con el cuadro de redacción del semanario "Flores y Abejas" de Guadalajara, a partir de esa fecha pueden leerse numerosas noticias de Maranchón en este periódico decano, siendo el coste de inserción satisfecho mediante suscripciones que pagaba el Ayuntamiento y "pasando automáticamente a ser suscriptores del semanario Flores y Abejas los que ya lo fueron de nuestro Boletín".